

BERITA TERBARU

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Kapolresta Mataram Mengajak Masyarakat Monjok Wujudkan Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 14, 2023 - 12:28



Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Kapolresta Mataram di Masjid Nurul Yaqin, Monjok, (13/10/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram beserta segenap PJU melakukan kegiatan silaturahmi melalui

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Yaqin Monjok Culik, yang dirangkaikan dengan penyerahan bantuan berupa material Semen sebanyak 30

sak kepada Musholla Nurul Iman, Lingkungan Monjok Culik, kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Jum'at (13/10/2023).

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK.,MH., dalam keterangannya menyampai kunjungan silaturahmi dirinya dalam rangka melaksanakan program rutin yang telah dicanangkan Polresta Mataram.

"Program dalam rangka silaturahmi dengan masyarakat seperti sudah berjalan kurang lebih setahun lebih, kemudian program ini tidak hanya dilaksanakan di tempat ibadah umat Muslim saja namun juga di tempat ibadah agama lainnya yang ada di Kota Mataram,"ucap Mustofa sapaan akrabnya.

Dalam kegiatan safari Kamtibmas di Monjok Culuk tersebut dirinya sekaligus melaksanakan shalat Jum'at berjamaah sebelum melakukan dialog dengan para tokoh dan masyarakat setempat.

Ia menceritakan dalam Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat tersebut dirinya atas nama Kapolresta Mataram menyampaikan beberapa pesan kepada masyarakat untuk sama-sama menjaga Harkamtibmas, karena dengan demikian segala aktivitas masyarakat dapat berjalan lancar.

"Pesan-pesan Kamtibmas yang kami sampaikan sebetulnya untuk kepentingan kita bersama selalu masyarakat kota Mataram. Kamtibmas yang Kondusif itu tentu dapat mendatangkan banyak manfaat untuk masyarakat itu sendiri. Oleh karena itu peran masyarakat juga sangat diperlukan untuk mewujudkan hal itu,"tegasnya.

Kapolresta pun kembali mengingatkan masyarakat agar apa yang pernah terjadi selama ini tidak boleh terulang kembali. Jadikan itu sebagai pembelajaran bagi diri kita sendiri dan masyarakat sehingga kedepan hal-hal serupa ataupun hal-hal lain yang dapat mengganggu Kamtibmas dapat dihindari bersama.

"Kepolisian siap bekerjasama dengan masyarakat untuk menciptakan Kamtibmas,"cetus Kapolresta.

Selain kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan 30 sak semen kepada Musholla Nurul Iman yang diterima langsung oleh Tahmir Masjid selaku pengurus dan pengelola Musholla Nurul Iman.(Adb)